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MEDIA TERVERIFIKASI

Apakah	Anda	pecinta	minuman	manis?	Bila	iya	maka	bersiaplah	ada	kenaikan	harga	hingga	
40%,	karena	produk	ini	akan	dikenakan	cukai.	Di	satu	sisi,	pendapatan	Rp	6,25	triliun	per	
tahun	bakal	dikeruk	negara	dari	langkah	tersebut.	Tapi	di	sudut	lain,	produsen	mulai	riuh	

karena	dinilai	akan	menghambat	roda	ekonomi.

RIUH
CUKAI
'RECEH'
MINUMAN
MANIS

(Baca,	Hal	11)

Bestari

Di sekolah, orang yang 
pintar tidak berbuat 
kesalahan. Di dalam 

kehidupan nyata, orang 
yang pintar adalah orang 
yang membuat kesalahan 

dan belajar. 

Robert T. Kiyosaki, 
Pengusaha dan Penulis 'Rich Dad, Poor Dad'

HASIL	CUKAI	TAHUN	2019	
Target	 	 :	Rp	165,5	triliun
Realisasi	 :	Rp	172,33	triliun	(tumbuh	8%)
Asal	Cukai	
Cukai	Hasil	Tembakau	(CHT)		 	 	 :	Rp	164,87	T
Minuman	Mengandung	Etil	Alkohol	(MMEA)		 :	Rp	7,3	T
Cukai	Etil	Alkohol	(EA)		 	 	 :	Rp	120	M

RENCANA	PERLUASAN	OBJEK	CUKAI	
TARGET	Rp	22	T/TAHUN
1.	 Cukai	produk	plastik	 :	bea	Rp	30.000/Kg
	 atau	Rp	200/lembar		 						target	Rp	1,605	

triliun/tahun
2.	 Cukai	Minuman	Berpemanis		 					target	Rp	6,25	

triliun/tahun
Ÿ Cukai	minuman	berpemanis	dalam	bentuk	kemasan	:	

bea	Rp	1.500/liter.
Ÿ Cukai	minuman	berkarbonasi,	kopi,	minuman	

berenergi	dan	konsentrat	:	bea	Rp	2.500/liter.
3.	 Cukai	emisi	CO2	Kendaraan	Bermotor	 	 			

Target		 							Rp	15,7	triliun/tahun

Soda
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ISU PENCULIKAN ANAK DI SURABAYA

PEMKOT GANDENG POLISI HINGGA SIAPKAN SATGAS KHUSUS
gerbang	 sekolah	 tidak	 dibuka	 sebelum	
jam	pulang.	Kami	minta	penjaga	sekolah	
siaga	akan	hal	tersebut,”	ujarnya.	

Hal	 senada	 diungkapkan,	 Kepala	
B i d a n g 	 K e s e j a h t e r a a n , 	 D i n a s	
Pengendalian	Penduduk,	Pemberdayaan	
Perempuan	 dan	 Perlindungan	 Anak	
(DP5A)	Anton	Andiono.	 Pihaknya	 telah	
mensosialisasikan	 dan	 melakukan	
pembinaan	 keluarga	 balita	 dan	 remaja	
guna	 membangun	 kedekatan	 antara	
anak	dan	orang	tua.	Agar	orang	tua	tidak	
mengajarkan	 anaknya	 untuk	 tidak	
menyendiri.	

“Salah	 satunya	 dengan	 memberikan	
arahan	 dan	 pengertian	 pada	 anak	
terhdapa	area-area	mana	saja	yang	tidak	
boleh	disentuh,”	katanya.	

Senada,	Kepala	Bidang	Perlindungan,	
Badan	 Penanggulangan	 Bencana	 dan	
Perlindungan	 Masyarakat,	 Eko	 Yudi	
mengatakan	 telah	menerjuan	 satgas	 di	
masing	 -	 masing	 kelurahan,	 untuk	
melakukan	 monitoring.	 Tak	 hanya	 itu,	
pihaknya	 juga	 punya	 tim	 sosialisasi	
terkait	dengan	penculikan	anak.	 “Tetap	
kalau	 ada	 hal-hal	 yang	 berbahaya	
langsung	telpon	ke	112.	Kami	akan	terus	
berupaya	 meningkatkan	 pelayan,”	
ujarnya.	

A n t o n 	 m e n a m b a h k a n 	 j i k a	

Surabaya-Maraknya	 isu	 penculikan	
anak	meresahkan	warga	Surabaya.	
Untuk	 mengantisipasi	 hal	 itu,	

Pemerintah	Kota	(Pemkot)	bekerjasama	
dengan	 kepolisian	 hingga	 menyiapkan	
satuan	 tugas	 (Satgas)	 khusus	 agar	 hal-
hal	buruk	dapat	diantisipasi.

“Jadi	kami	menggandeng	Polrestabes	
Surabaya	untuk	memberi	pelatihan	cara	
mengenali 	 gelagat-gelagat 	 untuk	
mengetahui	 niat	 jahat,”	 ujarnya	 Kepala	
Bidang 	 Pendidikan	 Dasar, 	 Dinas	
Pendidikan	 Kota	 Surabaya,	 M	 Aries	
Hilmi,	Selasa	(25/2).

D i a 	 j u ga 	 menega skan , 	 D i n a s	
Pendidikan	sebenarnya	telah	melakukan	
antisipasi	 sejak	 november	 2019	 yang	
lalu.	Dicontohkan,	imbauan	agar	sekolah	
berhati-hati	 dan	 meneliti	 penjemput	
anak	 didik	 sudah	 diedarkan	 sekolah	
PAUD	 	 hingga	 SMP.	 “Sebagai	 contoh	

keselamatan	anak-anak	adalah	tanggung	
jawab	bersama.	Jadi	kami	juga	akan	tetap	
akan	siaga	untuk	mengatisipasi	adanya	
penculikan	 dengna	 bantuan	 orang	 tua	
juga.	 “Memang	hanya	 ada	 satu	 penjaga	
pada	 setiap	 sekolah.	 Tapi	 ini	 adalah	
tanggung	 jawab	 bersama	 tidak	 satu	
p ihak . 	 Nant inya 	 juga 	 kami 	 akan	
mengupayakan	cctv	untuk	pemantuan,”	
pungkasnya.

Seperti	diketahui,	pekan	ini	Surabaya	
s e r ingka l i 	 mendapa tkan 	 be r i t a	
penculikan	 anak.	 Terbaru,	 desas-desus	
percobaan	 penculikan	 anak	 terjadi	
TK/PAUD	Al-Amin	di	Jalan	Karang	Rejo	
Sawah	 Gang	 VII	 No	 4,	 Wonokromo,	
Surabaya.	 Polisi	 telah	 memastikan,	
wanita	 yang	 diduga	 penculik	 adalah	
Orang	Dengan	Gangguan	Jiwa	(ODGJ).

Tak	hanya	 itu,	 pesan	berantai	 berisi	
informasi	mengenai	 adanya	penculikan	
anak	 di	 Surabayajuga	 beredar	 luas	
melalui	aplikasi	pesan	WhatsApp.	Dalam	
pesan	 berantai	 tersebut	 disebutkan	
adanya	 pelaku	 penculikan	 yang	 telah	
d iamankan 	 d i 	 Po l sek 	 Tega l sar i ,	
Surabaya.	 Setelah	 dikon�irmasi,	 pesan	
itu	 sudah	 sudah	 tersebar	 sedari	 2017	
silam	 dan	 dimunculkan	 lagi.	 Polsek	
Tegalsari	melalui	 Polrestabes	 Surabaya	
sudah	memastikan	itu	hanya	hoaks.(ard)

adalah	penataan	lokasi	
berjualan,	 lebih	 rapid	
an	bersih.

Pena taan 	 l ahan	
dagang	 ini	 menjadi	
prioritas	 pemerintah	
k a r e n a 	 b i s a	
m e n i n g k a t k a n	
kuantitas	 pengunjung	
yang	datang.	Maidi	tak	
mau	apabila	pedagang	
di	 Kota	 Pendekar	 ini	
terlihat	kurang	bersih.	
Sebab,	konsumen	atau	
pembeli	 dipastikan	
tidak	 akan	 melirik	
d agangannya 	 j i ka	

kondisi	lingkungan	kotor.	
"Jadi	 PKL	 yang	 pegawainya	 5	 itu	

termasuk	 investor.	 Kecil-kecil	 investor	
semua,	 itu	 harus	 ditata.	 Makanya	 kota	
sudah	mulai	kita	tata.	Kenapa	kita	tata?	

Madiun- 	 Mel ihat 	 besarnya	
potensi	 Pedagang	 Kaki	 Lima	
(PKL)	 di	 Kota	 Madiun,	 Wali	

Kota	 Maidi	 akan	 mendorong	 mereka	
'naik	 kelas'	 menjadi	 pengusaha	 besar.	
Salah	 satu	 langkah	 yang	 dilakukan	

Kalau	 nanti	 PKL	 pegawainya	 5	 dan	 dia	
jorok	 awalnya	 laris	 tapi	 lama-lama	
pengunjung	berkurang	karena	dagannya	
kurang	 bersih.	 Dan	 pemerintah	 juga	
rugi,"	katanya.

Walikota	kelahiran	Magetan	itu	ingin	
keberadaan	PKL	 terus	eksis	di	Madiun.	
Oleh	 karena	 itu	 dirinya	 sebagai	 pihak	
pemerintah	 selalu	 mengawal	 dan	
memfasilitasi	 adanya	 PKL.	 Ia	 berharap	
ke 	 depannya 	 para 	 PKL 	 semakin	
berkembang	 dan	 menjadi	 pengusaha	
besar.

"Saya	kalau	sudah	seperti	itu	puas	ada	
PKL	punya	restoran	pegawainya	tambah,	
pengangguran	 semakin	 berkurang	
kemiskinan	 semakin	 berkurang.	 Jadi	
arahan	 Pak	 Presiden	 itu	 untuk	 kota	
Madiun	 itu	sudah	berjalan.	Pas	 lah	 jadi	
Nawacita	dengan	Panca	Karya	itu	match	
dengan	 apa	 yang	 kita	 lakukan,"	 tutup	
mantan	sekda	kota	ini.	(Sur)

PEMKOT MADIUN DORONG PKL 'NAIK KELAS'
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akarta –Rencana penyelamatan PT JAsuransi Jiwasraya (Persero) dengan 
menyuntikkan dana sebesar Rp 15 

trilun santer beredar. Panitia Kerja 
(Panja) Jiwasraya Komisi VI DPR RI me-
mastikan, hingga saat ini masih belum 
jelas langkah apa yang akan diambil untuk 
melakukan pembayaran klaim dan me-
nyelamatkan perusahaan asuransi pelat 
merah itu

Ketua Panja Komisi VI DPR RI Aria 
Bima mengatakan belum ada kepastian 
dari seluruh pihak terkait langkah apa 
yang akan diambil. Saat ini, panja baru 
saja melakukan pembahasan dari opsi-
opsi yang disampaikan oleh Kementerian 
Badan Usaha Milik Negara (BUMN).

"Itu saja belum, kepastian dari mana 
kok muncul seperti itu, opsi-opsi duitnya 
dari mana. Boleh saja kalau opsi Rp 15 
triliun apa PMN [penyertaan modal 
negara], apa holdingisasi, apa rights 
issue. Muncul PMN yang punya duit juga 
bingung, enggak mudah loh," kata Aria 
sebelum rapat dengan Kementerian 
BUMN dan direksi Jiwasraya di komplek 
parlemen, Selasa (25/2). 

Dia menyebutkan, saat ini DPR RI 
masih terus melakukan pembahasan me-
ngenai opsi-opsi yang sudah diajukan oleh 

Kementerian BUMN."Belum, panja kan 
apa yang diusulkan pemerintah, kita 
akan melihat lebih terintegratif," imbuh 
dia.

Adapun sebelumnya diberitakan 
bahwa ada rencana PMN sebesar Rp 15 
triliun untuk membayar polis nasabah 
dan menyelamatkan Jiwasraya. Pemerintah 
melalui Kementerian BUMN menyam-
paikan tiga alternatif penyelesaian dana 
nasabah Asuransi Jiwasraya. Dalam do-
kumen yang disampaikan Kementerian 
BUMN di depan DPR, ada tiga skema 
besar penyelamatan polis dan Jiwasraya 
yaitu Bail In, Bail Out dan Likuidasi.

Terpisah, Wakil Menteri BUMN II Kar-
tika Wirjoatmodjo atau Tiko menutur-
kan, bailout masih menjadi pilihan yang 
dibahas di tingkat pemerintah bersama 
DPR. "Masih opsional, jadi kita belum putus- 
kan," ujarnya di Gedung DPR, Jakarta, 
Selasa (25/2). Tiko pun masih belum bisa 
menjelaskan skema secara detail. Ia juga 
tidak menyebutkan perkiraan nominal 
bailout yang akan diberikan kepada Jiwa- 
sraya.

Tiko menyebutkan, bailout bukan pe-
kerjaan mudah karena membutuhkan koor- 
dinasi lintas sektor. Kementerian BUMN 
harus berdiskusi dengan Kementerian Ke- 

uangan sebagai bendahara negara 
sekaligus Komisi XI sebagai mitranya. Di 
sisi lain, persetujuan Otoritas Jasa 
Keuangan (OJK) juga dibutuhkan.

Tapi, Tiko memastikan, pemerintah ber- 
sama DPR akan menentukan opsi yang 
dirasa paling tepat untuk menyehatkan 
Jiwasraya dan mengembalikan polis 
nasabah. "Kita arahkan, bagaimana opsi 
yang terbaik untuk keadilan masyarakat,"  
tuturnya. (ist,ins)

urabaya-Polemik terkait dugaan Sjual-beli fasilitas umum (fasum) 
dan fasilitas sosial (fasos) yang ada 

di Perumahan Rungkut Asri Timur oleh 
Yayasan Kas Pembangunan (YKP) mulai 
memukan titik terang. Pasalnya Komisi C 
DPRD Kota Surabaya memiliki bukti ada-
nya site plan yang diubah.  

Ketua Komisi C DPRD Surabaya, Bak-
tiono mengatakan data yang diberikan 
oleh warga  bila fasum  yang harusnya di-
miliki warga saat membeli rumah, 
beralih fungsi untuk pembangunan 
showroom mobil.“Ada bukti dari warga 
yang membawa site plan awal saat 
mereka membeli rumah. Akan tetapi site 
plan tersebut diubah tanpa sepenge-
tahuan warga,” katanya, Selasa (25/2). 

Ia menuturkan jika Pemerintah Kota 
(Pemkot) Surabaya ingin mengubahnya, 
setidaknya mendapatkan persetujuan 

dari warga sekitar. Maka dari itu Komisi 
C akan memanggil dinas terkait mengapa 
ada perubahan site plan. 

“Untuk fasos luasnya 3.000 meter 
lebih sedangkan  fasum berupa jalan dan 
jembatan dan ruang terbuka hijau. Tapi 
ya ini yang dituntut warga fasos belum 
pernah mendapatkan dari tahun 1996. 
Total ada 20.000 meter,” tegasnya. 

Sesuai Perda no 7 tahun 2010 tentang 
penggunaan fasos, artinya pembangunan 
showroom mobil harus dihentikan. Sebab, 
tujuan awal  YKP menjadi asetnya Pemkot 
Surabaya adalah agar tidak disalah-
gunakan. 

“Jika fasum dan fasos dilanggar akan 
merugian warga dan pemerintah kota 
juga. Akibatnya apa? resapan air berkurang. 
Karena sarana prasana dihilangkan,” tegas- 
nya. 

Sementara itu, Yanto mantan Ketua 

RW 10 Rungkut Kidul, mengatakan jika 
hanya ingin meminta kembali fasos yang 
seharusnya menjadi hak warga. “Jadi 
komisi C tadi menanyakan, bagaiamana 
siteplan tahun 1990 menjadi site plan 
tahun 1996. Nantinya kami akan dipanggil 
kembail untuk mencocokan,” ujar Yanto 

Ia berkeluh bahwasanya fasum dan 
fasos yang tidak sesuai dengan fungsinya 
membuat ketika terjadi banjir akan timbul 
banjir. Padahal sebelumnya tidak ada 
banjir. “Karena resapan air berkurang, 
ruang terbukan hijau juga berkurang. 
Jalan menjadi sempit. Sebenarnya yang 
kami minta simpel. Kembalikan fasos dan 
fasum yang menjadi hak warga,” pungkas- 
nya. (ard)

HAH, JIWASRAYA DISUNTIK RP 15 T ? 
INI PENJELASAN DPR

FASUM PERUMAHAN YKP 'HILANG', DPRD 
SURABAYA PANGGIL DINAS TERKAIT 

Baktiono
Ketua Komisi C DPRD Surabaya,

A:	 ,	dukungan dari pemilik saham Bail	 In
Jiwasraya. Pertimbangannya, dapat di-
lakukan pembayaran penuh maupun se-
bagian. Namun ada risiko hukum (gugatan) 
jika dibayar sebagian. 

B: 	 , 	 d u k u n g a n  d a n a  d a r i Bai l 	 Out
pemerintah. Pertimbangannya, opsi bail out 
dapat dilakukan kepada Jiwasraya karena 
belum ada peraturan terkait baik dari Oto-
ritas Jasa Keuangan (OJK) maupun KSSK 
(Komite Stabilitas Sistem Keuangan). 

C:	 ,	 pembubaran perusahaan. Likuidasi
Pertimbangannya, harus dilakukan melalui 
OJK. Namun opsi ini memiliki dampak sosial 
dan politik yang signifikan. 

OPSI PENYELAMATAN 
JIWASRAYA
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litar - Bencana banjir di ibu kota BJakarta, membuat kacau jadwal 
perjalanan kereta api (KA) di rute 

Pulau Jawa lintas selatan, termasuk Jawa 
Timur. Diperkirakan ada 10 perjalanan 
KA jarak jauh baik dari Stasiun Pasar 
Senen dan Gambir yang mengalami keter- 
lambatan. PT KAI pun menjajikan refund 
tiket 100 persen bila ada pembatalan per- 
jalanan, sesuai syarat dan ketentuan.

Manager Humas Daop 7 Madiun, Ixfan 
Hendriwintoko menyampaikan permoho- 
nan maaf atas terlambatnya kedatangan 
beberapa KA yang melintas di wilayah-
nya. "Kelambatan terjadi dikarenakan ada- 
nya beberapa titik stasiun wilayah Daop 
1 Jakarta yang terkena banjir, ketinggian 
air menurut informasi bervariatif," tutur 
Ixfan, Selasa (25/2) siang.

Selain stasiun yang terimbas banjir,  
lanjut Ixfan, Depo Lokomotif Jatinegara juga 
terendam. Sehingga mengakibatkan 
kereta jarak jauh, mengalami gangguan 
dan keterlambatan berangkat. 

Ixfan menambahkan bagi para pe-
langgan KA yang terimbas banjir, hingga 

mengalami keterlambatan perjalanan 
sampai lebih dari 3 jam. "Maka akan diberi- 
kan service recovery, dan bagi pelanggan 
yang hendak membatalkan perja-
lanannya PT KAI akan mengembalikan 
100 persen sesuai harga tiket yang telah 
dibeli," imbuhnya.

Terpisah Kahumas Daop 1 Jakarta, Eva 
Chairunisa, menjelaskan cara refund 
tiket akibat banjir.Dia mengungkapkan 
terdapat ketentuan-ketentuan yang 
harus dipenuhi untuk mendapatkan pe-
ngembalian bea khusus ini. 

Pertama, berlaku bagi penumpang 
keberangkatan KA dari Daop 1 Jakarta, 
baik yang terkena dampak banjir lang-
sung maupun tidak langsung dengan 
jadwal keberangkatan pada tanggal 25 
Februari 2020 mulai pukul 05.00 sampai 
dengan pukul 12.00 WIB.

Kedua, pembatalan tiket/pengembalian 
bea dapat dilakukan maksimal 3 x 24 jam 
setelah jadwal keberangkatan kereta api. 
Ketiga, untuk proses pembatalan, calon 
penumpang wajib menyertakan bukti 
�isik tiket dan KTP atau kartu identitas 

lain yang asli dengan nama sesuai pada 
tiket. Keempat, pembatalan tiket hanya 
dapat dilakukan di loket stasiun. “Jangan 
lupa bawa KTP,” katanya.

Tidak hanya itu, tiket yang dapat 
dibatalkan oleh penumpang juga termasuk 
tiket kembalinya atau pergi-pulang (PP), 
serta tiket lainnya yang memiliki sifat per- 
sambungan atas nama penumpang yang 
memiliki tiket KA keberangkatan wilayah 
Daop 1 Jakarta tanggal keberangkatan 25 
Februari 2020. Misal, untuk perjalanan 
Gambir - Jember, maka tiket menyam-
bung dengan KA selanjutnya akan di-
gantikan.(ais)

JAKARTA BANJIR

JADWAL KERETA KACAU, PENUMPANG BISA REFUND TIKET 

alang- Balai Besar Taman MNa si o n a l  B ro m o  Te n g g e r 
Semeru (TNBTS) membuka 

kembali kawasan kaldera lautan pasir 
Gunung Bromo dan wilayah konservasi 
lainnya untuk dilalui kendaraan ber-
motor, baik roda dua maupun roda empat.  
Seperti diketahui, selama sebulan ini ka-
wasan tersebut memang dibebaskan dari 
bunyi bising dan asap kendaraan dikenal 
dengan Car Free Month (CFM) Bromo.

Kepala Sub Bagian Data Evaluasi Pe-
laporan dan Kehumasan Balai Besar Taman 
Nasional Bromo Tengger Semeru (TNBTS), 
Sarif Hidayat mengatakan selama sebulan 
terhitung sejak 24 Januari sampai dengan 
24 Februari, kawasan tersebut memang 
ditutup untuk kendaraan bermotor.

"Jadi selama sebulan lautan pasir dan 
lokasi observasi di wilayah tersebut memang 
sengaja dibebaskan dari kepulan asap ken- 
daraan," katanya, Selasa (25/2). 

Sarif mengatakan upaya penutupan 
tersebut sebab sudah menjadi kesepa-
katan bersama baik TNBTS, pelaku usaha 
dan wisata di jalur tersebut serta sejumlah 
pihak terkait."Karena dalam sebulan 
kemarin warga suku Tengger tengah 

melakukan kegiatan 
ritual Wulan Kapitu 
dengan melaksanakan 
ibadah puasa mutih. Kita 
lebih  menghormati 
karifan lokal yang ada," 
jelasnya.

Selain itu, CFM Bromo 
dimaksudkan sebagai 
upaya recovery kawasan 
dan wilayah observasi di 
daerah tersebut." Ka-
rena upaya ini penting juga 
dilakukan untuk men- 
jaga kelestarian ling-
kungan alam sekitar,"  
terangnya.

Berdasarkan data TNBTS, selama CFM 
berlangsung kunjungan wisatawan men-
capai 11.749 orang dengan rincian 
10.808 orang wisatawan nusantara dan 
941 orang manca negara.(ins,jtn)

CAR FREE MONTH SELESAI

 KALDERA BROMO DIBUKA LAGI UNTUK KENDARAAN BERMOTOR



Pilwali	Surabaya	
1. Moh. Yasin - Gunawan 
2. Moh. Sholeh - M. Taufik Hidayat

Pilkada	Lamongan
1. Suhandoyo-Su'uddin

PILKADA
Edisi 26 Februari 2020

www.lenteratoday.com

5

akarta – Pemilihan Kepala Daerah J(Pilkada) serentak 2020 memang 
masih satu semester lagi, namun aroma 

persaingan mulai menguar. Wakil Pre-
siden Ma'ruf Amin mengibau para calon 
dan masyarakat bersaing secara sehat. Ia 
pun meminta agar menjaga Pilkada ini dari 
praktik-praktik yang mencederai tujuan 
demokrasi, seperti politik uang (money 
politic).  

"Jangan sampai Pemilu ini dicederai 
dengan seperti yang tadi dijelaskan, 
adanya money politic atau bahasa anak-
anak bilang itu jangan ada NPWP, nomor 
piro wani piro," ujar Ma'ruf saat meng-
hadiri peluncuran Indeks Kerawanan Pil-
kada 2020 di Hotel Red Top Pecenongan, 
Jakarta, Selasa (25/2).

Ia juga berharap agar tidak ada ujaran 
kebencian maupun praktik hoaks saat 
Pilkada serentak 2020. Apalagi, lanjut Ma'ruf, 
upaya menggunakan politik suku ras 

antar-agama (SARA) untuk memenang-
kan suara masyarakat dalam Pilkada.

"Jangan sampai SARA dijadikan alat, 
atau peribahasanya, hidung tidak man-
cung, menonjol-nonjol kan pipi, karena 
dia tidak mampu bersaing secara sehat, 
dia mencari hal yang lain, bersainglah 
secara sehat dengan apa yang kita 
miliki," ujar Ma'ruf.

Ma'ruf menerangkan, daripada meng- 
gunakan kampanye negatif maupun hitam, 
akan lebih baik menunjukkan kelebihan 
peserta Pilkada. Ia mencontohkan Nabi 
Yusuf yang mengedepankan kemam-
puannya saat hendak memimpin rakyat-
nya pada masanya.

"Sukses pesta demokrasi saat Pileg dan 
Pilpres lalu menciptakan optimisme pe-
nyelenggaraan Pilkada serentak pada 
tahun 2020 nanti di 270 daerah, yakni 9 
Provinsi, 27 kota, dan 224 kabupaten," ujar 
Ma'ruf.

Ia menerangkan, Pemilu tentunya akan 
menghasilkan pihak yang menang dan 
kalah. Namun, yang penting adalah bagai- 
mana memberikan yang terbaik untuk 
bangsa dan negara ke depannya. 
"Menciptakan Pemilu yang kondusif, 
akan melahirkan pemimpin yang 
demokratis, jujur, dan berpihak pada ke-
pentingan rakyat," ujarnya.(ist,ins)

urabaya- Komisi Pemilihan Umum SJawa Timur (Jatim) menyatakan 
Pilkada di 8 kabupaten/kota di 

Jatim diikuti pasangan calon per-
seorangan. Daerah yang memiliki pasangan 
independen ini antara lain Kabupaten 
Lamongan, Malang, Jember, Sidoarjo, Banyu- 
wangi, Mojokerto, serta Kota Surabaya 
dan Blitar.

"Batas akhir penyerahan syarat 
minimal dukungan bakal calon perseo-
rangan dalam Pilkada Serentak 2020 di-

tutup pada Minggu, 23 Februari 2020, 
se-hingga hari ini diketahui ada delapan 
ka-bupaten/kota yang memiliki calon 
per-seorangan yang sudah menyerahkan 
berkas dukungan ke KPU masing-
masing," tutur Komisioner KPU Jawa 
Timur Gogot Cahyo Baskoro, seperti di 
kutip Selasa (25/2). 

"Dari delapan kabupaten/kota di 
Jatim tersebut, status berkas syarat mi-
nimal dukungan calon perseorangan ada 
yang sudah diterima dan ada yang masih 

dalam proses pengecekan karena pe-
tugas masih melakukan penghitungan du- 
kungan dan sebaran dukungannya me-
menuhi atau tidak sesuai dengan syarat 
minimal dukungan di masing-masing 
kabupaten/kota," tutur dia.

Ia menuturkan, KPU kabupaten/kota 
memiliki waktu sejak 19 Februari-26 
Februari 2020 untuk mencek jumlah du-
kungan dan sebaran terhadap dokumen 
dukungan yang diterima.

"Setelah dinyatakan memenuhi syarat 
maka tahapan selanjutnya yang diikuti pa- 
sangan bakal calon perseorangan yakni 
veri�ikasi administrasi dan kegandaan pada 
27 Februari hingga 25 Maret 2020, lalu 
dilakukan veri�ikasi faktual di tingkat desa/ 
kelurahan," ujar dia.(ist,ant)

KPU JATIM: PILKADA DI 8 DAERAH 
DIIKUTI JALUR PERSEORANGAN

 WAPRES: JANGAN ADA 'NPWP, NOMOR PIRO-WANI PIRO 
PILKADA 2020

Wapres Ma'ruf Amin saat peluncuran Indeks 
Kerawanan Pilkada 2020 di Jakarta

Pilwali	Blitar
1. Lisminingsih - Teteng Rukmocondrono
2. Purnawan Buchori - Indri Kuswati
3. Sumari - Edi Widodo 

Pilkada	Malang	
1.Heri Cahyono - Gunadi Handoko

Pilkada	Sidoarjo		
1. Agung Sudiyono - Sugeng Hariadi

Pilkada	Jember	
1. Faida - Dwi Arya Nugraha Oktavianto

Pilkada	Banyuwangi	
1. Satiyem-Sunaryanto
 Pilkada	Mojokerto			
1. Subagya Martasentana - Abdi Subhan

PASANGAN CALON INDEPENDEN DI JATIM
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BRAD PITT
MENANG OSCAR 2020 LEWAT FILM 
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Men a r i k nya , 	 B r a d 	 P i t t 	 j u g a	
memenangkan	 kategori	 yang	 sama,	
yakni	Best	Supporting	Actor.

Brad	Pitt	terkenal	sejak	pertengahan	
tahun	 1990-an	 setelah	 membintangi	
sejumlah	 �ilm	 Hollywood,	 di	 antaranya	
Interview	with	the	Vampire	(1994)	dan	
�ilm	thriller	Se7en	(1995).

Brad	Pitt	pernah	mendapat	nominasi	
Academy	 Awards	 dan	 memenangi	
Golden	 Globe	 Awards,	 keduanya	 untuk	
peran	 dalam	 �ilm	 Twelve	 Monkeys	
(1996).	 Pitt	 kemudian	 berperan	 dalam	
�ilm	 hit	 internasional	 Ocean's	 Eleven	
(2001)	 dan	 dua	 sekuelnya	 Ocean's	
Twelve	 (2004)	 dan	 Ocean's	 Thirteen	
(2007).	 Dilanjutkan	 oleh	 peran	 dalam	
�ilm	terbaik,	Troy	(2004)	dan	Mr.	&	Mrs.	
Smith	(2005).	

Pitt	 kembali	 mendapat	 nominasi	
dalam	 ajang	 penghargaan	 Academy	
Awards	 tahun	 2008	 lewat	 perannya	
dalam	 �ilm	 sukses	The	Curious	 Case	 of	
Benjamin	 Button. 	 Kesuksesannya	
membawanya	 masuk	 dalam	 jajaran	

ktor	 Brad	 Pitt	 membawa	Apulang	 penghargaan	 Oscar	
2 0 2 0 , 	 p a d a 	 S e n i n	

(10/2/2020).	
Mantan	 suami	 Angelina	 Jolie	 ini	

menang	untuk	kategori	Best	Supporting	
Actor	untuk	aktingnya	di	�ilm	Once	Upon	
a	Time	in	Hollywood.	

Dilansir	dari	Variety,	ini	adalah	piala	
Oscar	 kedua	 Brad	 Pitt.	 Sebelumnya,	 ia	
m e n d a p a t k a n 	 O s c a r 	 s e t e l a h	
memproduseri	�ilm	12	Years	a	Slave.

Selain	itu,	ini	juga	piala	Oscar	pertama	
Pitt	 untuk	 aktingnya	 setelah	 tiga	 kali	
hanya	masuk	nominasi.	

Dalam	pidato	 kemenangannya,	 Brad	
Pitt	 mengucapkan	 terima	 kasih	 pada	
sang	sutradara	Quentin	Tarantino.	

“Kamu	 (Quentin	 Tarantino)	 sangat	
original	 (asli).	 Kamu	 satu-satunya.	
Industri	�ilm	bakal	menjadi	tempat	yang	
lebih	kering	tanpa	mu,”	kata	Brad	Pitt.

Sebelumnya,	Brad	Pitt	juga	membawa	
pulang	 piala	 Golden	 Globe	 2020	 untuk	
aktingnya	di	�ilm	yang	sama,	Once	Upon	a	
Time	in	Hollywood.	

selebriti	papan	atas	dunia.Pitt	juga	aktif	
dalam	 kegiatan	 sosial	 dan	 ditunjuk	
sebagai	duta	PBB	dan	sering	menggalang	
dana 	 ama l 	 da l am 	 jumlah 	 besa r	
disamping	mengunjungi	tempat-tempat	
pengungsian	 korban	 bencana	 dan	
perang.

Gelaran	Academy	Awards	ke-92	atau	
Oscar	 2020	 masih	 berlangsung	 dari	
Dolby	Theatre	Hollywood,	Los	Angeles,	
Amerika	Serikat.

Sejak	 pertama	 kali	 digelar	 tahun	
1929, 	 Oscar	 telah	 menjadi 	 ajang	
penghargaan	yang	paling	dinantikan.	

Saat	itu	harga	tiketnya	masih	5	dollar	
AS	atau	sekitar	Rp	68.000	dengan	kurs	
saat	 ini.	 Untuk	Academy	Awards	 ke	 92	
yang	digelar	Minggu	 (9/2/2020)	pukul	
20.00	waktu	setempat	terbilang	mahal.

Acara	Oscar	tahun	ini	menelan	biaya	
sebesar	44	Juta	dollar	AS	atau	sekitar	Rp	
601	 miliar.	 Biaya	 mahal	 itu	 untuk	
membiayai	 beberapa	 event	 termasuk	
makan	 siang,	 Penghargaan	 Gubernur	
dan	Governors	Ball	(Ist).

7

“Kamu	(Quentin	Tarantino)	sangat	original	(asli)
	Kamu	satu-satunya.	Industri	�ilm	bakal	menjadi

tempat	yang	lebih	kering	tanpa	mu,”
~	Brad	Pitt.
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5 MANFAAT KETUMBAR 
BAGI KESEHATAN TUBUH

i dunia kuliner, biji ketumbar Ddikenal dengan nama coriander 
seeds (biji ketumbar) sedangkan 

daunnya bernama cilantro (bahasa 
spanyol). Tanaman ketumbar juga umum 
dikenal dengan nama peterseli cina.

Beberapa penelitian mengungkapkan 
bahwa meningkatkan konsumsi makanan 
nabati seperti ketumbar dapat menurun-
kan risiko penyakit seperti obesitas, mem- 
perpanjang umur, diabetes, jantung, se-
kaligus menjaga kesehatan kulit dan rambut, 
menambah energi dan menjaga berat badan 
secara keseluruhan. Selain itu, manfaat 
ketumbar lainnya juga adalah:

4.	Menjaga	kesehatan	kulit
Manfaat ketumbar juga berdampak 

pada kulit Anda, diantara seperti ruam 
ringan dan dermatitis.

Penelitian yang diterbitkan di Journal 
of Medicine Food yang  menguji kemampuan 
ekstrak dari daun ketumbar atau cilantro 
untuk melindungi kulit dari kerusakan 
akibat radiasi ultar violet (UV) B. Hasilnya 
adalah mendukung potensi mencegah 
kerusakan kulit seperti penuaan 

1.	Memiliki	efek	antikanker
Sebuah penelitian yang dilaporkan di 

American Journal of Clinical Nutrition 
mengungkapkan, beberapa jenis rempah, 
termasuk ketumbar, dapat mencegah 
pembentukan senyawa amina hetero-
siklik (HCA) saat memasak daging.

Penelitian lain yang diterbitkan di 
Journal of Food Science memeriksa peng- 
gunaan lima rempah dari Asia.. Pada daging 
yang dimasak dengan menggunakan 
rempah-rempah tadi, hasilnya adalah 
pembentukan HCA secara signi�ikan jadi 
lebih rendah.

2.	Mencegah	peradangan
Ketumbar memiliki kandungan 

antioksidan di dalamnya yang mencegah 
kerusakan sel akibat radikal bebas. Anti-
oksidan ini telah terbukti dapat melawan 
in�lamasi atau peradangan pada tubuh.

Penelitian menemukan antioksidan 
pada ekstrak biji ketumbar dapat 
menurunkan in�lamasi dan memperlambat 
pertumbuhan sel kanker pada paru-
paru,n prostat, payudara dan usus besar.

3.	Bermanfaat	bagi	jantung
Beberapa penelitian menemukan 

ketumbar dapat menurunkan faktor pe-
nyebab risiko penyakit jantung, seperti 
darah tinggi dan kolesterol.

Ekstrak ketumbar berperan sebagai 
diuretik yang membantu tubuh me-
ngeluarkan air dan natrium berlebih. Dengan 
demikian, tekanan darah Anda dapat me- 
nurun.

Banyak orang merasakan setelah meng- 
konsumsi bumbu dan rempah ketumbar 
membantu menahan konsumsi natrium, 
yang tentu saja dapat meningkatkan 
kesehatan jantung.

5.	Melindungi	kesehatan	otak
Rata-rata penyakit pada otak, seperti 

Parkinson, Alzheimer, dan sklerosis ganda 
berhubungan dengan in�lamasi. Manfaat 
ketumbar sebagai antiin�lamasi dapat men- 
jadi pelindung dari penyakit-penyakit 
tersebut.(Ist).



Tetapi mobil itu memiliki kesamaan 
dengan konsep Ami One yang dirilis pada 
tahun lalu, model khusus itu adalah dua 
kursi ultra-kompak yang disebut sebagai 
solusi mobilitas perkotaan listrik.

Mobil listrik ini diperkirakan akan 
memiliki jangkauan hingga 100 km 
dengan kecepatan tertinggi 45/jam. Ken-
dati demikian, hal ini masih belum ter-
lihat jelas apakah Citroen berencana un-
tuk membangun mobil ini menjadi 
pesaing Smart ForTwo.

Penggunaan mobil listrik di Indonesia 
memang belum populer. Namun, kenda-
raan ramah lingkungan ini bisa dibilang 
menjadi tren di berbagai belahan dunia, 
sebut saja Kanada.

Mengutip dari Clean Technica, sebuah 
penelitian di Kanada menyatakan bahwa 
96% pemilik mobil listrik tak akan 
kembali ke kendaraan bermesin konven-
sional. 

Penelitian ini pun menemukan bahwa 
75% pemilik mobil listrik mengisi ulang 
daya baterai di rumah. Artinya, pembeli 
kendaraan ramah lingkungan itu tak ber-
gantung pada fasilitas di tempat umum.

Biaya operasional mobil listrik lebih 
murah dibanding kendaraan konvensional. 
Untuk menempuh 24.000 km, mobil listrik 
hanya membutuhkan biaya sebesar 546 
dolar AS atau Rp7,5 jutaan. Sedangkan 
pada kendaraan konvensional, uang 
yang dikeluarkan jauh lebih banyak, 
mencapai 1.255 dolar AS, setara Rp17 
jutaan -kurs USD 1 = Rp13.748 (Ist).

pada 27 Februari mendatang. 
Mengingat bahwa Citroen rupanya 

telah melewatkan Geneva Motor Show, 
kemungkinan kendaraan itu akan dilun-
curkan pada acara khusus pada akhir 
bulan ini.

Kendati demikian, Citroen belum 
memberikan kepastian detil dari mobil 
listrik tersebut. Tetapi gambar dari 
cuplikan itu memberikan kisi-kisi pada 
mobil itu yang memiliki gril tertutup 
sepenuhnya dengan logo Citroen yang 
menyala.

Tidak hanya itu, teaser itu juga mem-
beri gambaran bahwa, mobil ini memiliki 
lampu bundar dan juga fender depan yang 
jelas. Jika dilihat, mobil itu tidak terlihat 
seperti kendaraan Citroen pada umum- 
nya.

itroen, produsen kendaraan asal CPrancis tengah bersiap untuk 
menghadirkan kendaraan yang 

semuanya serba listrik.
Kendaraan listrik saat ini memang 

sedang menjadi tren di kawasan Eropa 
bahkan diseluruh dunia, dalam dua 
video teaser yang dibagikan oleh Citroen 
dengan menghadirkan sebuah ken-
daraan yang misterius.

Dikutip dari CarsCoops, unggahan 
video tersebut,menjelaskan bahwa 
"Selama 100 tahun, Citroen telah mem-
buat mobil dapat diakses oleh semua orang. 
Pada tahun 2020, Citroen akan mem- 
buat mobil listrik tersedia untuk semua.”

Meskipun video keduanya ini sedikit 
berbeda, video teaser terbaru itu me-
ngatakan akan ada lagi yang akan datang 

TECHNOLIFE
Edisi 25 Februari 2020
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aat membeli sepatu, bukan hanya Smodel dan warna yang menentu-
kan pilihan pembeli. Di era industry 

4.0 ini teknologi juga menjadi pertim-
bangan konsumen. Adidas pun kembali 
me-nunjukkan tajinya untuk menjadi 
yang terdepan dalam industri ini, dengan 
memperkenalkan Adizero Pro.

Adizero Pro adalah sepatu lari jarak 
jauh yang dibuat sedemikian rupa untuk 
kebutuhan pelari maraton kelas dunia. 
Sepatu ini bahkan diklaim sebagai sepatu 
paling mutakhir dan 'tercepat' yang pernah 
ada.

Beragam teknologi disematkan, ter-
masuk pelat karbon carbitex multi arah, 
yang dirancang untuk memberikan �leksi- 
bilitas saat kaki menyentuh tanah.Fitur 
itu pun memungkinkan pelari men-
dapatkan dengan kemampuan propulsi 
(pergerakan) maksimal, dengan langkah 
minimal.

Sepatu ini juga dilengkapi �itur Boost 
yang mengembalikan energi, dan bahan 
bantalan LightStrike ringan Celermesh di 
bagian atas. Ini adalah bahan mesh ter-

tipis Adidas saat ini. Ditambah, Quickstrike 
DSP ringan dan bahan karet Continental 
yang tahan lama pada bagian outsole.

Adizero Pro dilengkapi �itur Quick-
strike DSP ringan dan bahan karet Conti-
nental yang tahan lama pada bagian outsole. 
Julia Puder Adizero Pro dilengkapi �itur 
Quickstrike DSP ringan dan bahan karet 
Continental yang tahan lama pada bagian 
outsole.

Dalam pembuatan sepatu ini, Adidas 
memadukan ilmuwan dan desainer mereka 
dengan pencipta sepatu Jepang serta kola- 
borator Adidas Toshiaki Omori, yang 
terkenal sebagai "Mr. Omori."

Adidas meminta beberapa atlet me-
nguji sepatu tersebut, termasuk Joyciline 
Jepkosgei, Amos Kipruto, dan Albert 
Korir. Sepatu juga dibawa ke Iten, Kenya, 
untuk dipakai selama kamp pelatihan oleh 
pemegang rekor dunia maraton, Mary 
Keitany.

Adidas Adizero Pro akan hadir di 
Adidas.com dan akun ritel tertentu pada 
1 April 2020. Perilisan lebih luas dijad-
walkan dilakukan pada 15 Mei 2020, dan 

dijual seharga 200 dollar AS atau sekitar 
Rp 2,7 juta per pasang.

Sebelum ini, pesaing Adidas pun 
sudah melakukan langkah serupa.Ada Hoka 
One One Carbon X dengan teknologi 
pelat serat karbon diluncurkan dan 
dijual seharga 180 dollar AS atau setara 
Rp 2,4 juta.Lalu, Saucony akan me-
ngenalkan Endorphin Pro pada 1 Juni 
2020 yang dibanderol 200 dollar AS atau 
kira-kira Rp 2,7 juta.Terakhir, Nike akan 
merilis Air Zoom Alpha�ly NEXT% pada 
29 Februari 2020.

Air Zoom Alpha�ly NEXT% pernah di-
pakai oleh pelari Eliud Kipchoge, ketika 
tahun lalu dia menuntaskan lari maraton 
dalam waktu kurang dari dua jam.  

Tertarik menjajal seberapa kencang 
Anda lari dengan sepatu high technology 
ini? (ins)

ADIZERO PRO,
SEPATU MARATON 
SARAT TEKNOLOGI

Persaingan di antara merek merek sepatu olahraga di 
dunia memang tak pernah ada habisnya. Tak sekadar 
warna dan model, sepatu pun 'perang' teknologi.
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pakai	 kantong	 plastik	 boleh	 tapi	 harus	
bayar	 kan	 begitu	 kira-kira.	 Rokok	 juga	
ada	 cukainya,	 jadi	 ngerokoknya	 sehari	
sebungkus	ya	bayar	cukainya	sebungkus.	
Nah	 kalau	 kendaraan	 gimana	 ini	
pengenaannya	 saya	 bingung	 belum	
jelas,"	katanya.

Terlebih,	 Yohannes	 menjelaskan,	
pemerintah	sudah	merilis	aturan	pajak	
kendaraan	 yang	 hitung-hitungan	
pengenaannya	sudah	berdasarkan	emisi.	
Aturan	 itu	 tertuang	 pada	 Peraturan	
Pemerintah	(PP)	Nomor	73	Tahun	2019	
tentang	 Barang	 Kena	 Pajak	 yang	
Tergolong	 Mewah	 Berupa	 Kendaraan	
Bermotor	yang	Dikenai	Pajak	Penjualan	
atas	Barang	Mewah	(PPnBM).

Berdasarkan	 aturan	 itu,	 semakin	
sedikit	 emisi	 kendaraan	maka	 semakin	
kecil	juga	PPnBM-nya.	Dalam	aturan	itu	
juga	ditetapkan	kendaraan	murni	listrik	
yang	 tidak	 menghasilkan	 CO2	 tidak	
dikenakan	 PPnBM.	 Aturan	 itu	 bakal	
berlaku	pada	16	Oktober	2021.

Menteri	 Ani	 juga	 diingatkan,	 jika	
kebijakan	 cukai-cukai	 itu	 diterapkan	
kelak,	 dananya	 mestinya	 juga	 dipakai	
untuk	 menyokong	 kebijakan	 ramah	
lingkungan	 dan	 kesehatan.	 "Misalnya,	
soal	cukai	kendaraan	bermotor	itu	uang	
hasil	 cukai	 untuk	memberikan	 insentif	
bagi	mobil	 listrik,	 atau	 bahkan	 insentif	
untuk	ekspor	kendaraan	ke	luar	negeri,"	
kata	 Bhima	 Yudhistira	 Adhinegara,	
peneliti	 Institute	 for	 Development	 of	
Economics	and	Finance	(INDEF).

Dibandingkan	 dengan	 sejumlah	
negara	lain,	misal	saja	negara-negara	di	
Asia	 Tenggara,	 kata	 Bhima,	 jumlah	
barang 	 kena 	 cukai 	 d i 	 Indones ia	
tergolong	 sedikit.	 Bahkan,	 pengenaan	
cukai	bagi	kendaraan	bermotor	dengan	
emisi	 CO2	 sudah	 lama	 diterapkan	 di	
Thailand	dan	Vietnam.

DPR, 	 meski 	 mendukung, 	 tetap	
memberikan	 catatan	 kritis	 untuk	 Sri	
Mulyani . 	 Anggota	 Komisi 	 XI 	 DPR	
Mukhamad	Misbakhun	menilai	rencana	
kebijakan	 itu	 setengah	 hati.	 Dalam	 hal	
upaya	 mengurangi	 sampah	 plastik,	
contohnya,	 mestinya	 diterapkan	 juga	
cukai	untuk	barang-barang	plastik	selain	
kantong	 keresek.	 Kalau	 hanya	 pada	
kantong 	 kresek , 	 dampaknya 	 tak	
s i g n i � i k a n 	 u n t u k 	 m e n g u r a n g i	
pencemaran	 lingkungan	 dari	 material	
itu,	bahkan	potensi	penerimaan	negara	
tidak	 lebih	 dari	 Rp1,5	 triliun	 saja.	
"Makanya,"	 dia	 mengusulkan,	 "karena	
r i s i k o n y a 	 s am a , 	 u s u l k a n 	 s a j a	
memasukkan	sepuluh	objek	sama	saja.”

I a 	 j uga 	 meng inga tkan 	 bahwa	
kendaraan	 bermotor	 bukanlah	 satu-
satunya	 sumber	 emisi	 karbon	 yang	
menyumbang	 pencemaran	 udara;	 ada	
sektor	 industri	 atau	 manufaktur	 yang	
juga	menghasilkan	emisi.	Sebab,	sumber	
utama	emisi	karbon	adalah	bahan	bakar.	

Bertujuan	 ingin	 mengendalikan	
diabetes--Indonesia	 terbanyak	 ke-6	 di	
dunia--penyakit	 yang	 ditandai	 dengan	
tingginya	 kadar	 gula	 dalam	 tubuh,	
Men te r i 	 Keuangan 	 S r i 	 Mu lyan i	
berencana	 mengenakan	 cukai	 untuk	
minuman	 berpemanis	 mulai	 dari	 teh	
kemasan	dan	minuman	berkarbonasi.

Kantong	plastik	alias	tas	keresek	yang	
lazim	 dipakai	 untuk	 wadah	 belanjaan	
juga	akan	dikenakan	bea	serupa.	Begitu	
juga	 dengan	 kendaraan	 bermotor	 apa	
s a j a 	 ya n g 	 mengh a s i l k a n 	 em i s i	
karbondioksida	 (CO2),	 juga	 bakal	
dikenakan	bea.	Pembayaran	cukai	akan	
d ibebankan 	 pada 	 pabr ikan 	 dan	
importer--berdasarkan	 seberapa	 besar	
emis i 	 CO2 	 yang 	 d ihas i lkan 	 dar i	
produknya--bukan	pada	pengguna.	Tapi,	
tetap	 saja	 itu	 berarti	 akan	 membuat	
harganya	lebih	mahal.	

Diperkirakan	 penerimaan	 negara	
dari	ketiga	objek	cukai	baru	itu	lebih	dari	
Rp	 22	 triliun/tahun.	 Dengan	 rincian,	
potensi	 penerimaan	 cukai	 plastik	 Rp	
1,605	 triliun,	minuman	berpemanis	Rp	
6,25	 triliun	 dan	 kendaraan	 bermotor	
sebesar	Rp	15,7	triliun.

Asosiasi	 Industri	 Minuman	 Ringan	
(A s r im) 	 mempe rk i ra kan 	 h a rga	
minuman	 ringan	 kemasan	 naik	 30%-
40%	 jika	 pemerintah	 benar-benar	
merealisasikan	 rencana	 pengenaan	
cukai	pada	minuman	berpemanis.

Ketua	 Asrim	 Triyono	 Prijosoesilo	
mengatakan	 hitungan	 itu	 berdasarkan	
rata-rata	harga	minuman	manis	saat	ini	
ditambah	tarif	cukai	yang	direncanakan	
Menteri	 Keuangan	 Sri	 Mulyani	 sekitar	
Rp1.500-Rp2.500	 per	 liter."Pengenaan	
cukai	 akan	 mengakibatkan	 kenaikan	
harga	jual	minuman.	Bayangkan	seperti	
apa	 dampaknya	 pada	 penjualan	 kami,"	
katanya	dikutip,	Selasa	(25/2).

Tak	hanya	masyarakat,	pertumbuhan	
industri	 juga	 terancam	 melempem.	
Menurutnya,	 cukai	 bisa	 menyebabkan	
kinerja 	 industri 	 minuman	 manis	
kemasan	 kembali	 tumbuh	 negatif,	
seperti	pada	2017	yang	minus	1%.Tahun	
lalu,	 pertumbuhan	penjualan	minuman	
ringan	tumbuh	hampir	2%.	Jika	tidak	ada	
cukai	 minuman	 berpemanis,	 asosiasi	
memproyeksikan	 industri	 minuman	
ringan	tumbuh	3-4%	pada	tahun	ini.	

Hal	 senada	 diungkapkan	 Ketua	
Umum	 Gabungan	 Industri	 Kendaraan	
Bermotor 	 Indonesia 	 (Gaik indo) ,	
Yohannes	 Nangoi."Keluar	 wacana	
mengenai	 cukai	 emisi	 gas	 buang,	 saya	
nggak	 ngerti	 kalau	 cukai	 ini	 diberikan	
kepada	 gas	 buangnya	 atau	 kepada	
mobilnya. 	 Jadi 	 kalau	 kepada	 gas	
buangnya	 ya	 saya	 rada	 bingung	 nanti	
pengenaannya	 seperti	 apa.	 Kalau	 cukai	
plastik	kan	belanja	ke	supermarket	mau	

Maka, 	 menurutnya , 	 bahan	 bakar	
m e s t i n y a 	 j u g a 	 d i k e n a i 	 c u k a i ,	
sebagaimana	 diberlakukan	 di	 sejumlah	
negara.

Masih	Dikaji

Terpisah,	 Kepala	 Subdirektorat	
Komunikasi	 dan	 Publikasi	 Bea	 Cukai	
Kemenkeu	Deni	Sujanto	menyampaikan	
proyeksi	penerimaan	tersebut	bisa	lebih	
tinggi	mengingat	masih	ada	kajian	lebih	
mendalam.	 Belum	 lagi	 pembahasan	
dengan	parlemen.

“Namun	cukai	berpemanis	ini	masih	
perlu	 pengkajian	 lebih	 dalam	 bakal	
menempuh 	 j a l an 	 yang 	 pan jang .	
Kajiannya	 masih	 di	 sisi	 Bea	 Cukai	 dan	
Badan	 Kebijakan	 Fiskal	 (BKF).	 Segera	
dibentuk	 panitia	 antar	 kementerian,	
kemudian	 roadmap	 implementasi	
cukainya,”	kata	Deni.	

Rancangan	 barang	 kena	 cukai	 atas	
minuman	 berpemanis	 akan	 diterapkan	
pada	 produk	 minuman	 energi,	 kopi	
konsentrat,	 minuman	 bersoda,	 teh	
kemasan,	hingga	susu	kental	manis.	

Kajian	 Bea	 Cukai	 produksi	 industri	
minuman	 berpemanis	 yang	 disasar	
mencapai	 3.746	 juta	 liter	 per	 tahun,	
dengan	 instrumen	 �iskal	 pengendali	
konsumsi	 ini	 diharapkan	produksi	bisa	
turun	 8,2%	 dalam	 satu	 tahun	 setelah	
diterapkan	 hingga	 menjadi	 3.436	 juta	
liter.	

Dari	 sisi	 tarif	 cukai,	 otoritas	 bakal	
menarik	pita	cukai	yang	dibanderol	Rp	
1.500-Rp	2.500	per	 liter.	Tarif	 cukai	 ini	
juga	 berdasarkan	 kandungan	 gula	 dan	
pemanis	buatan	yang	terkandung	dalam	
minuman.		“Minuman	dengan	kadar	gula	
dan	 pemanis	 buatan	 dikenakan	 tarif	
lebih	tinggi,”	kata	Deni.

Dari	sisi	penerimaan,	cara	Bea	Cukai	
menarik	 kewajiban	 industri	 minuman	
berpemanis	 nantinya	 berlaku	 bagi	
subjek	 cukai	 pabrikan	 produksi	 dalam	
negeri	dan	importir	produksi	luar	negeri	
dengan	 pembayaran	 cukai	 berkala	
dibayar	setiap	bulan.“Untuk	menjaga	ini	
semua,	 ada	 mekanisme	 pengawasan,	
registrasi	pabrikan,	pelaporan	produksi,	
pengawasan	�isik,	dan	audit,”	kata	Deni.

Sebagai	 catatan,	 pengenaan	 cukai	
minuman	berpemanis	akan	dikecualikan	
bagi	minuman	yang	dibuat	dan	dikemas	
non-produksi	 (sederhana),	 minuman	
manis	seperti	madu	dan	jus	sayur	tanpa	
tambahan	gula.

Bea	 Cuka	 mesinyalir	 dari 	 data	
Kementerian	 Kesehatan	 (Kemenkes)	
data 	 prevelansi 	 diabetes 	 mil i tus	
penduduk	umur	di	 atas	15	 tahun	pada	
tahun	 2018	 mencapai	 2%	 dari	 total	
penduduk.	Sementara,	proporsi	obesitas	
pada	dewasa	lebih	dari	18	tahun	di	level	
21,8%	dari	total	penduduk.(ins,ist)

Riuh	Cukai				(dari	hal	1)
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Mahathir	 diangkat	 sebagai	 perdana	
menteri	 interim	 sambil	 menunggu	
pembentukan 	 Kabinet 	 baru 	 dan	
pemerintahan	 baru.Pengunduran	 diri	
Mahathir	 terjadi	 setelah	 seharian	
bermanuver	 politik	 di	 antara	 anggota	
parlemen	 dari	 PPBM,	 Umno,	 PAS,	 dan	
lainnya	yang	berniat	membentuk	koalisi	
baru	untuk	mengambil	alih	kekuasaan.

Mahathir 	 mengundurkan	 dir i	
sebagai	 ketua	 partai	 PPBM	 (Bersatu)	
Selasa	 pagi,	 sementara	 PKR	 memecat	
wakil	presidennya	Azmin	Ali	dan	wakil	
presiden	Zuraida	Kamaruddin.	Sembilan	
anggota	 parlemen	 yang	 bersekutu	
dengan	 Azmin	 dan	 Zuraida	 kemudian	
mengundurkan	 diri	 dari	 partai	 untuk	
membentuk	blok	independen.

Dalam	 sebuah	 pernyataan,	 Azmin	
dan	 10	 eks	 anggota	 PKR	 mengatakan	
tindakan	 mereka	 hanyalah	 'langkah	
proaktif '	 untuk	 mengakhiri	 apa	 yang	
mereka	 katakan	 sebagai	 konspirasi	
untuk	 menggulingkan	 Dr	 Mahathir	
Mohamad	 sebagai	 perdana	 menteri	 di	
tengah	masa	jabatannya.

D i 	 s i s i 	 ekonomi , 	 kond i s i 	 i n i	
menciptakan	instabilitas	politik	baru	di	
Negeri	 Jiran	 sehingga	 diperkirakan	
berdampak	pada	pertumbuhan	ekonomi	
Malaysia.

akarta	-	Raja	Malaysia	Yang	di-Pertuan	JA g o n g , 	 A l - S u l t a n 	 A b d u l l a h	
Ri'ayatuddin	 Al-Mustafa	 Billah	 Shah,	

telah	memberikan	persetujuannya	pada	
keputusan	Dr	Mahathir	Mohamad	untuk	
menghentikan	 semua	 jabatan	 menteri.	
Buntutnya,	 26	 menteri	 dan	 kepala	
lembaga	 pemerintah	 yang	 ada	 dalam	
kabinet	Mahathir	dibubarkan.

Kepala	Sekretaris	Pemerintah	Mohd	
Z u k i 	 A l i 	 t e l a h 	 m e n g umumka n	
m en g a t a k a n 	 l a n g k a h 	 t e r s e b u t	
didasarkan	pada	Pasal	43	(5)	Konstitusi.	
"Berdasarkan	 hal	 ini,	 semua	 posisi	
administrasi	(termasuk	yang	dari	wakil	
perdana	menteri,	menteri,	wakil	menteri	
d a n 	 s e k r e t a r i s 	 p o l i t i k ) 	 t e l a h	
diberhentikan,"	 kata	 Zuki,	 dikutip	 dari	
Free	Malaysia	Today,	Selasa	(25/2).	

Pasal	 43	 menyatakan	 bahwa	 para	
menteri	memegang	jabatan	mereka	atas	
kehendak	Raja	kecuali	 jika	dicabut	atas	
saran	 perdana	menteri.	 Pencabutan	 26	
j abatan 	 menter i 	 da tang 	 se te lah	
pengunduran	 diri	 Mahathir	 sebagai	
perdana	 menteri	 pada	 Senin	 (24/2),	
menyebabkan	runtuhnya	pemerintahan	
ko a l i s i 	 P a k a t a n 	 H a ra p an 	 ya n g	
dipimpinnya.

Pengunduran	 dirinya	 diterima	 oleh	
Raja	pada	audiensi	Senin	malam.	Namun,	

Dilansir	 The	 Edge	 Market,	 laporan	
Fitch	Solution	Group	(FSG),	a�iliasi	Fitch	
Ratings	 Inc,	 menunjukkan	 situasi	
ketidakpastian	politik	yang	diakibatkan	
pengunduran	 diri	 Mahathir	 bakal	
bertahan	 lebih	 lama	 daripada	 kondisi	
pemilu	2018	lalu.

FSG	 menyebut	 ada	 dua	 skenario	
yang	 mungkin	 terjadi.	 Pertama,	 koalisi	
Pakatan	Harapan	 (PH)	 dibubarkan	dan	
membentuk	 koalisi	 pemerintahan	 baru	
dengan	Mahathir	sebagai	PM	atau	tidak	
ada	 kesepakatan	 pemerintahan	 baru	
sehingga	harus	digelar	pemilu.

“Ap apun 	 s ken a r i o nya , 	 k am i	
menurunkan	 proyeksi	 ekonomi	 dalam	
jangka	 pendek	 akibat	 lumpuhnya	
pemerintahan,	 sehingga	 memicu	 risiko	
pada	 proyeksi	 PDB	 2020	 menjadi	 3,7	
persen	 dari	 sebelumnya	 4,5	 persen,"	
tulis	FSG.

Terpisah,	Pihak	Istana	Kepresidenan	
RI	 berharap	 segala	 hal	 yang	 terbaik	
untuk	 Malaysia , 	 menyusul 	 kabar	
pengunduran	 diri	 Perdana	 Menteri	
Malaysia	Mahathir	Mohamad."Berharap	
yang	 terbaik	 untuk	 Malaysia	 dan	
hubungan	 saudara	 serumpun	 tetap	
terjaga	 dengan	 baik,"	 juru	 bicara	
Presiden	 Fadjroel	 Rachman	 melalui	
pesan	singkat.(ins)
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